

<https://www.landesbuehnen-sachsen.de/job/taenzerinnen-m-w-d/>

Tänzer/innen (m/w/d)

Beschreibung

Die Tanzcompagnie der Landesbühnen Sachsen GmbH mit der künstlerischen Leitung Natalie Wagner sucht ab dem 01.08.2023

Tänzer/innen (m/w/d)

Die Landesbühnen Sachsen GmbH ist mit ihren Musiktheater-, Schauspielensembles und ihrer Tanzcompagnie Deutschlands zweitgrößtes Reisetheater mit Stammhaus in Radebeul bei Dresden. Über 200 Mitarbeiter sind verantwortlich für die Organisation, Vorbereitung und Durchführung von mehr als 600 Aufführungen pro Jahr.

The dance company of the Landesbühnen Sachsen GmbH with the artistic director Natalie Wagner is looking for as of August 1st, 2023

dancers (f/m/d)

The Landesbühnen Sachsen GmbH with its musical theater, acting ensembles and dance company is Germany's second largest touring theater with its headquarters in Radebeul near Dresden. More than 200 employees are responsible for the organization, preparation and realization of more than 600 performances per year.

Qualifikationen / Anforderungen

Erwartet werden:

- hervorragende, zeitgenössische Tanztechnik, Improvisationsfähigkeit und solide klassische Basis
- Freude an spartenübergreifenden Projekten und ortsspezifische Formate (site specific)
- Interesse und Fähigkeit in Kollaboration sowie eigenständiger Entwicklung an Bewegungsmaterial zu arbeiten

Wünschenswert wären:

- Bewerber*innen im Alter von 30+
- zusätzliche diverse Tanzstile (Urban dance, social dance, etc.)
- schauspielerische Fähigkeiten

Requirements

- *excellent contemporary dance technique, improvisational skills and a solid classical basis*
- *enjoyment of cross-disciplinary projects and site-specific formats*

Arbeitgeber

Landesbühnen Sachsen GmbH

Arbeitspensum

Vollzeit

Start Anstellung

01.08.2023

Industrie / Gewerbe

Tanz

Arbeitsort

Meißner Straße 152, 01445, Radebeul

Veröffentlichungsdatum

11. Januar 2023

Gültig bis

26.02.2023

- *interest and ability to work in collaboration as well as to develop independent movement material*

Desirable

- *Applicants in the age of 30+*
- *Additional diverse dance styles (urban dance, social dance etc.)*
- *acting skills*

Leistungen der Anstellung

- kollaboratives Arbeiten in einem 12-köpfigen Ensemble
- wöchentliche Physiotermeine zur Prävention
- ein Vertrag nach NV-Bühne SR Solo ab dem 01.08.2023
- interessante und vielfältige Arbeitsmöglichkeiten in einem Mehrspartenhaus
- Einsätze im Stammhaus Radebeul, der Felsenbühne Rathen und weiteren Spielorten
- Mitgliedschaft in der Versorgungsanstalt der deutschen Bühnen (Bayerische Versorgungskammer)
- Mitarbeiterrabatte und Jobticket

We offer

- *Collaborative work in a 12-member ensemble*
- *Weekly physio appointments for prevention*
- *A contract under NV Bühne SR solo starting August 1st 2023.*
- *Interesting and diverse work opportunities in a multi-discipline house*
- *Assignments in the main house Radebeul, the Felsenbühne Rathen and other venues*
- *Membership in the Versorgungsanstalt der deutschen Bühnen (Bavarian Chamber of Pensions)*

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann senden Sie bitte Ihre aktuellen und aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen „Lebenslauf, Foto und Video-Link (bitte nicht länger als 10 Min)“ für das erste Auswahlverfahren ausschließlich per E-Mail bis zum **25.02.2023** an Frau Schmitz bewerbung@landesbuehnen-sachsen.de

Wenn Sie bis zum 11. März 2023 keine schriftliche Einladung erhalten haben, können Sie davon ausgehen, dass ihre Bewerbung leider nicht berücksichtigt werden konnte.

Präsenz Audition: 27. März 2023, 10:00 – 18:00 Uhr

Teilnahme nur nach schriftlicher Einladung möglich. Reisekosten zum Vortanzen können leider nicht erstattet werden.

Have we aroused your interest?

Then please send your current and meaningful application documents “CV, photo

and video link (please no longer than 10 min)" for the first selection procedure exclusively by e-mail until 25th of Feb 2023 to Ms. Schmitz bewerbung@landesbuehnen-sachsen.de

If you have not received a written invitation by March 11th, you can assume that unfortunately your application could not be considered.

Presence Audition: 27th of March 2023 10:00 – 18:00h

Participation by written invitation only. Unfortunately, travel expenses for auditions cannot be refunded.